

## TRINITE

# Ils ont découvert le Canada !

Dernièrement, dix-neuf élèves de la filière Sciences et Techniques Sanitaires et Sociales (ST2S) du Lycée général et technologique Frantz-Fanon ont vécu une expérience enrichissante au Canada.



Dix-neuf lycéens de terminale ST2S ont passé 8 jours au Canada dans le cadre d'un voyage pédagogique.

par **Hugues Sébastien**  
h.sebastien@agmedias.fr

Il s'agissait pour eux de découvrir d'autres systèmes de prise en charge sanitaire et sociale, de faire une comparaison avec le système français, de découvrir le système universitaire québécois ainsi que les formations et les métiers du secteur sanitaire et social. Ce pro-

jet de voyage pédagogique au Canada a pris forme grâce à la volonté de trois enseignantes de l'équipe pédagogique de ST2S d'innover au niveau des stratégies pédagogiques afin que les élèves comprennent plus facilement certaines parties du programme, notamment la méthodologie de projet. L'idée était aussi d'assurer un accompagnement des élèves

dans l'élaboration de leur projet d'orientation post-bac, personnel et professionnel et d'améliorer l'accès aux formations des secteurs sanitaire et social. La découverte des formations et métiers dans le secteur sanitaire et social au Canada a pu se concrétiser grâce à l'équipe du Cegep (Collège d'enseignement général et professionnel) de Chicoutimi, qui

## ELLES ONT DIT

« Très enrichissant »  
**Anne-Sophia Hodebert**,  
lycéenne

Ce fut un voyage très enrichissant. Nous avons découvert d'autres techniques d'apprentissage. Les lycéens Canadiens sont plus proches de la réalité. Ils travaillent sur des mannequins robotisés. Ça donne vraiment envie de poursuivre les études dans de telles conditions.



« Beaucoup plus de moyens »  
**Sabine Bellune**, lycéenne

C'était ma première expérience loin de mon île et j'ai beaucoup apprécié. Les Canadiens nous ont réservé un très bon accueil. Leurs méthodes d'apprentissage accordent une grande autonomie aux lycéens. Ils disposent de beaucoup plus de moyens que nous pour acquérir des compétences.



a permis aux élèves de bénéficier d'une formule « Étudiant d'un jour » dans les programmes de Soins infirmiers et en Techniques de diététique. L'équipe de l'École de travail social de l'Uqam (Université du Québec à Montréal), a elle aussi permis aux élèves de dé-

couvrir des programmes de la faculté des sciences humaines (travail social, sexologie et psychologie). Les lycéens tiennent à remercier les entreprises et collectivités qui les ont aidés dans leurs actions de collecte de fonds lors de la préparation de ce voyage.